



日野中だより 13号
発行：令和3年10月8日(金)
文責：佐世保市立日野中学校
校長 池田 美祐紀

校訓



学校教育目標

心豊かで活力に満ちた生徒の育成

学びあい 認めあい 支えあい

◇日野中 HP にカラー版を UP しています。



今日は前期終業式 明日から秋休み -10月8日 終業式 校長式辞より-

さわやかな秋の日に、前期の終業式を迎えました。みなさんにとって、前期の学校生活はいかがだったでしょうか。

今年度前半もコロナ禍の状況が続き、学校行事や諸活動等にもいろいろな制約や制限があった中で、縮小した行事になったものもありましたが、生徒の皆さんは、さまざまな場面でよく頑張ってくれたと思っています。開催が危ぶまれた市中体や駅伝大会が実施され、中学校生活最後の年を迎えた3年生が活躍できたことは、とても嬉しいことでした。随分前のことのように感じられますが、みんなで一致団結して開催できた体育大会では、生き生きと楽しそうに競技や応援に取り組むみなさんの笑顔が大変印象的でした。1年生は、初めての野外学習活動でおいしいカレーをつくり、友だちとの絆を強めましたね。2年生の職業講話では、体育館でお尻が痛いのも忘れるほど長時間姿勢よく座り、熱心にメモを取る姿から、2年生の成長が感じられました。それから、先月末に行われた校内スケッチ大会。現地に行くことはできませんでしたが、スケッチの色塗りをしながら少しでもみなさんにリラックスして楽しんでもらえるように、担当の先生と何度も話し合い計画を立てました。合唱コンクールも実施の方法を工夫し、開催することとしました。今、限られた条件、限られた時間の中で合唱コンクールの練習に熱心に取り組み、日毎に上手になっていくみなさんの姿をととても頼もしく思っています。本番が楽しみです。



そして、つい先日行われた駅伝大会についても、話をしたいと思います。

駅伝当日、その日は、朝から10月とは思えないほどの暑さでした。この暑さの中で長距離を走って熱中症にならないだろうかと内心心配していたのですが、選手全員が全力を尽くして襷をつないでくれました。各区分、ゴールするときはふらふらの状態でしたが、本当によく頑張ってくれて、ゴールする姿を見たときは本当によく頑張ってくれたと感動しました。猛暑の中、やっと走り終え、きつさから解放された選手は、「ああ、きつかった。やっと終わった～」と思っているだろうと想像していたのですが、走り終えた選手の一人が「もう1回走りたい!」と言ったのです。普通なら、「疲れた～。もう、走りたくない。」と言う人が多いのではないのでしょうか。その人は、どんな気持ちからそんな言葉を発したのでしょうか。みなさん、想像できますか？ 私は、その人の言葉を聞いて、「ああ、この人なら、どんなことも乗り越えていけるな・・・頑張れ!」とエールを送りたい気持ちになりました。

経験して学んだことは、経験したその人にしかわかりません。経験したことは・・・見えないかもしれないけど、必ずその人の力になっています。駅伝で頑張ってくれた生徒のみなさん、本当にお疲れさまでした。

以上お話をしたように、前期にみなさんがいろいろなことに挑戦し、頑張ったことが、今日手にする通知表に記されています。

通知表の教科の欄では、評定の数字が気になるところだと思いますが、そこだけでなく、それぞれの教科の3つ目の欄に「主体的に学習に取り組む態度」という欄があります。そこを確認してみてください。この欄は、あなたの学ぼうとする意気込みや授業に向かう態度が記されているところです。

もう一つ、大変大切なところがあります。それは、「生活状況の記録」です。ここは、中学生の時だけでなく、生きていく上で生涯大事な項目が記載されています。どの項目も重要なのですが、特に「進んであいさつをする」と「粘り強く取り組む」は、日野中教育の重点目標であり、日野中生徒の課題でもあるので、一番頑張らなければならないところなのです。そこに〇は付いているでしょうか？

みなさんの通知表の〇の数を数えてみました。

	進んであいさつをする	粘り強く取り組む
1年	33名	31名
2年	33名	8名
3年	29名	22名
全校	95名/356名	61名/356名



もしあなたの通知表に〇がなかったら、後期は〇が付くように頑張ってください。

実は、この話、1年前にも皆さんにしているのです。1年前には〇がなかったのに、今回は〇がついているという人は、とても頑張った人です。〇が付いていない人は、努力をしなければいけません。後期のみなさんの頑張りを楽しみにしています。

さて、明日から秋休みに入ります。3日間の休みですが、ゆっくりと休養し、疲れをとってリフレッシュをして、今年度、残り半分の後期に向けて準備を整えておいてください。

そして、最後に大事なことを約束してください。それは、自分の命を大切にすること。コロナ感染防止対策をはじめとして、交通事故、不慮の事故やけがには十分に注意をしてください。たった一つしかないかけがえのない命を大切に過ごし、来週、火曜日は、また元気な姿で登校してください。

それでは、後期の始業式に会えるのを楽しみにしています。



保護者・地域の皆様へ

保護者、地域の皆様のご協力をいただき、本日、令和3年度前期の終業式を迎えることができました。新型コロナウイルス感染拡大防止対策につきましても、ご理解とご協力をいただいておりますことに心よりお礼申し上げます。

明日、10月9日～10月11日までが秋休みです。短い期間ではありますが、普段より少しはご家族でゆっくりお話ができるかもしれませんね。お子様と一緒に通知表をご覧になりながら、学校生活等について話をしていただければと思います。11月になると、3年生は三者面談を控えています。進路についても、ご家族でしっかりと話し合いを持たれるよい機会にさせていただきます。後期も、どうぞよろしく願いいたします。

校長 池田 美祐紀